
■１　教育方針・学校経営について

（今年度はありませんでした）

■２　施設・設備について

1 ロッカー設置に関する意見。（２２件）

2 冷暖房設備に関する意見。（４件）

3 駐車場に関する意見。（２件）

4 学習環境に関する意見。（１１件）

■３　学校生活について

1 新型コロナウイルス感染症対策に関する意見。（３件）

2 服装に関する意見。（２件）

3 生活指導に関する意見。（５件）

■４　家庭との連携について

1 授業公開に関する意見。（９件）

2 保護者面談に関する意見。（８件）

3 ＰＴＡ集会等に関する意見。（６件）

■５　教育課程・学習指導・授業の質について

1 修学旅行に関する意見。（２件）

2 教育課程に関する意見。（１件）

3 教師の指導方法に関する意見。（６件）

■６　学校行事について

1 「ねぷた」制作と運行に関する意見。（１０件）

■７　部活動について

1 部活動の日数や時間に関する意見。（９件）

2 部活動の連絡や指導に関する意見。（１８件）

■８　進路に関する指導について

1 講演に関する意見。（１件）

2 講習に関する意見。（３件）

■９　その他

1 学校への満足度に関する意見。（１７件）

令和４年度学校評価　コメント要約

学校に対する様々な御意見を頂き誠に有り難うございました。



学校より（主な項目について）

【総　括】

【学校行事について】
◎弘高ねぷたは行事として絶対に必要である。という御意見について。
　今後とも御支援・御協力をお願いします。

　皆様からの意見の中には、施設・設備、学習指導、部活動、進路指導等についてのご意見がありました。それ
らの意見につきましては、十分検討し改善すべきところは改善してまいります。また、本校の教育活動につい
て、保護者の方に十分周知いただけるように情報発信にも努めてまいります。今後とも、良い学校づくりのため
の建設的な御意見をお待ちしております。

【部活動について】
◎部活動の練習時間と練習メニューについてしっかりと確認してほしい、部活動の中でのいやがらせに対する対
策を考えてほしい、部活動の休養日を多くしてほしい、という御意見について。
　御意見を各部活動顧問に伝え、実態を把握します。その上で改善策や対処案を考えていきます。なお、本校部
活動の指針に基づき、年間１０４日の休日を確保するようにします。

【施設・設備について】
◎ロッカー設置に関する御意見について。
　例年ロッカーの設置要望をいただいておりますが、現状では廊下しか設置場所がありません。廊下に設置する
となると、廊下の幅が狭くなり建築基準法に抵触するおそれがあります。（建築基準法では廊下の幅が最低１．
８ｍ必要です。本校の場合、一番奥行きのないロッカーを設置しても廊下の幅が０．１ｍ狭くなり、１．７ｍと
なってしまいます。）校舎大規模改修のめどは立っておりませんが、改修時の設置に向けて要望を継続してまい
ります。
◎リモート授業をしてほしい。休まなければならない子ども達にも学習させてほしい。自宅待機する時など、オ
ンラインで授業を受けられたらいいなと思う。という御意見について。
　本校では今年度より生徒１人１台タブレット端末を開始し、生徒がタブレットを自宅に持ち帰って自宅学習で
活用できるようになりました。そして、出席停止などで登校できない生徒に対して、教科・科目の特性に応じ、
最も効果的な形（動画配信、授業内容をまとめたノートの送信、自作問題の送信など）で学習を支援することに
しております。ただ、こうした学習支援への取組が始まって間もないことから、今後は教員がさらに研修を積ん
でより充実した支援を行うよう努力するとともに、ＩＣＴ環境の充実を図っていきます。

【家庭との連携について】
◎生徒の進路選択にもう少し時間をかけてほしい。という御意見について。
　本校では、１学年の６月に文理選択について第１次の調査を行い、その後生徒の進路志望や、第１回定期テス
ト・第２回学力テストなどの状況も踏まえながら学級担任が保護者面談・生徒との面談を行った上で１０月に第
２次の調査を行い、２学年以降の文理選択を決定することにしています。１１月に県教育委員会へ次年度の教科
書需要数を提出しなければならないことから、１０月の第２次調査で文理選択を決定しなけれなならないのです
が、それまでの期間に進路学習を通じて生徒自身が文理選択をどうするか考える機会をできる限り設けておりま
す。今後は、進路学習の内容をより充実させ、生徒と保護者が納得のいく文理選択ができるようにしていきま
す。
◎親・家族からの自立のためにも、父母の学校への参入・関与は文化祭での公開のみとし、それ以外は不要であ
る。という御意見について。
　保護者や地域の方の御意見を聞き、総合的に判断しながら教育活動を行っています。

【教育課程・学習指導・授業の質について】
◎自主自学の名の下に、先生と生徒のコミュニケーションがあまり取られていない印象がある。という御意見に
ついて。
　本校は教育目標の一つに「自学自習」を掲げ、生徒が自分で課題や目標を設定し自分の意志で学習することと
しております。しかし、このことと教員と生徒のコミュニケーションが取られていないこととは、全く別である
と考えます。生徒が持つ学習や学校生活の悩みに対応し、適切なアドバイスを行っていくことは、教員として当
然の職務です。今回寄せられた意見を職員会議の場で共有し、今後、教員と生徒がより良い関係を構築し、教員
が生徒と適切なコミュニケーションを取るよう心掛けてまいります。

【進路に関する指導について】
◎大学受験に向け、最後の最後まで先生が関与する事を希望する。という御意見について。
　大学入学共通テスト後は、国公立大学前期日程入試に向け講座制授業を開講しています。また、卒業式後も後
期日程入試に向けて担当教員を割り振りし、面接や小論文の個別指導を行っています。生徒の進路希望実現に向
け、学年団を中心に全校体制で生徒の学習指導に取り組んでいきます。よろしくお願いします。

【学校生活について】
◎校章バッチが扱いづらい、という御意見について。
　今後、改善に向けて検討します。


